

Der blinde Franz lud ein...

BENEFIZ / Die Einnahmen der Veranstaltung gingen zugunsten von Pia Pachner.

VOITSCHLAG / Franz Hochleitner lud am 28. März gemeinsam mit dem KOBV - Der Behindertenverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Zwettl, vertreten durch Vizepräsident Franz Groschan zu einem gemütlichen Nachmittag in das Gasthaus Welt ein.

Es war ein gelungener und gemütlicher Sonntagnachmittag, und die „Original Bismarckbuam“ sorgten für gute Stimmung, damit die zahlreichen Gäste den ganzen Nachmittag ihr Tanzbein schwingen konnten. In der Pause unterhielt wieder die Line Dance Gruppe Mo-niholz.

Der Reinerlös von 755 € wurde an Pia Pachner aus Bärnkopf übergeben.



Franz Hochleitner überreicht Pia Pachner (im Bild mit ihrer Mutter) den Reinerlös seiner Veranstaltung. Weiters im Bild: Franz Groschan sowie im Hintergrund die „Original Bismarckbuam“.